



日付	写 真	一言コメント
5月 1日 (木)	    	<p>・今日は、さいたま市民の日ということで、岩槻人形博物館に行ってきました。岩槻人形博物館では、常設展のほかに、企画展として大正・昭和に活躍した日本画家で人形玩具研究家の西沢笛畝（にしざわてきほ）さんが集めたバラエティ豊かな人形・玩具が展示されていました。</p> <p>令和7年2月22日に開館5周年を迎えたということで、現在開館5周年記念事業が行われています。その一環で開館5周年記念コレクションカードが配布されていました。カードの絵柄は全部で8種類あるらしく、まれにホログラム加工のカードもあるとのことでした。</p>
5月 2日 (金)	    	<p>・5年生の家庭科の様子です。前回、後片付けの場面しか見られませんでした。今回はお湯を沸かすところやお茶を入れるところを見ることができました。我が家では、ペットボトルが主流となっており、なかなか急須に茶葉を入れてお茶を飲むことがありません。こうしてお茶を入れてみんなで飲むと心がホッとしますね♪</p> <p>・3年生のフロアに植物の種（ホウセンカ、オクラ、ヒマワリ）が展示してありました。それぞれ大きさや形が異なります。私も見るほどに思いました。やはり実物を見ることは大切ですね。お隣にはヤモリ</p>



もいました。